



Errores que hay que evitar a la hora de crear un despacho

En Breve: En el mundo de las habilidades profesionales, tan importante es saber qué hacer, como conocer los errores que hay que evitar para que nuestra gestión jurídica sea lo más eficaz posible. El presente artículo pretende ayudaros a que conozcáis los mayores errores a la hora de crear un despacho jurídico e iniciar la auténtica, ilusionante y dura "aventura profesional" que supone el ejercicio profesional de la abogacía.

Personalmente, cometí parte de los errores que a continuación expongo en el artículo. Mi objetivo, por tanto, es ayudar a que los compañeros que lean el artículo no los cometan. La experiencia de los que llevamos ejerciendo muchos años debe de servir para allanar el camino a los más jóvenes, los cuales se merecen todo tipo de oportunidades con el máximo conocimiento de lo que les espera cuando "viajen" solos...y bien sabemos muchos que la soledad del abogado forma parte de nuestra realidad profesional.

1. ¿Eres locomotora o vagón?

Si, queridos compañeros, la pregunta es muy clara y la respuesta también es muy fácil:

- ¿Prefieres que te manden?

- ¿Careces de iniciativa propia?

- ¿Trabajas sólo en función de lo que te pagan?

- ¿Te desagrada tratar con la gente?

- ¿No quieres arriesgar ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |